



## Tras años de lucha, la izquierda logró un nivel de respaldo popular inédito; no vamos a traicionar esa confianza: Benjamín Robles



Durante la discusión de la agenda política en la Comisión Permanente, en el Senado de la República, sobre la legítima y constitucional representación popular, el diputado Benjamín Robles Montoya, vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, aseguró que, tras años de lucha, la izquierda ha logrado un nivel de respaldo popular inédito. “No vamos a traicionar esa confianza”, sentenció.

A través de un comunicado reiteró que defenderán la mayoría en el Congreso que el pueblo les otorgó, a fin de dar continuidad a la transformación del país. “Lo haremos con la ley en la mano, pero lo que es más doloroso para la oposición, con las reglas que ustedes aprobaron”.